

C'est la fête de l'été et du R2R !



Le Réseau de Ravitaillement des luttes vous invite à sa première grande fête au BAM (Bâtiment à Modeler) pour célébrer l'arrivée (enfin) de l'été, et la nouvelle cuisine que le R2R utilisera pour ses prochaines cantines, quand on aura complètement terminé de l'équiper (on cherche encore du matos si vous avez des plans !).

Au programme, des concerts, un banquet vegan (on dévoile la programmation du repas vite vite) sur réservation par mail), de la bière, du cidre, et des softs à prix libre !

Venez donc profiter de la scène de l'ancien Antipode, aménagée à la

sauce R2R.

L'entrée et le repas sont à prix libre. Ouverture des portes à 18h, fin de la musique à 00h30.

19h - 21h : Bal folk par **Les Zéclectiques acoustiques**, avec initiation au bal en première partie !

21h30 - 22h30 : **Arthur Naudin**, libéré de ses camarades d'Excellento.

23h - 00h30 : **DJ La Simonetta**

Le Bâtiment à modeler, c'est au 2 rue André Trasbot à Cleunay, accessible en vélo, en bus C8 arrêt Cleunay, et avec un peu de chance, ce sera même

possible de venir en métro.

Notez la date, faites tourner l'info, on vous en dit plus rapidement !

Réservation du repas :

fete-de-lete-du-r2r@protonmail.com

Contactez le Réseau de Ravitaillement

nourrir.la.greve@riseup.net

07.81.80.46.41

Facebook : fb.me/R2RPlatsEtResistances

Instagram : @reseau_de_ravitaillement

Site internet : onveut.durab.fr

On veut durab

Le Menu politique de la semaine du Réseau de ravitaillement des luttes

Le réseau de ravitaillement propose de renforcer la circulation d'informations et les liens entre les différents mondes en lutte : féministes, antiracistes, syndicats, personnes exilées, paysannerie, précaires... à travers des cantines de soutien et la distribution de produits frais non transformés, entre autre directement sur les piquets de grève.

----- 07 juin 2024 -----

AGENDA DES LUTTES

Un tournoi pour Gaza - Dimanche 9 juin



Gros programme en perspective !
Un tournoi de foot, et bien plus, en soutien à l'association PalMed et pour faire exister la Palestine sous toute ses formes.

De 10h à 18h au stade André Fresnais (Poterie).

Jeux pour enfants, stands, activités sur la colonisation, restauration sucrée et salée sur place, affichages et

décoration sur la Palestine, etc.

Un tournoi avec une poule "confirmée" et une poule "tous niveaux".

Inscription dès 10 ans, prix libre, mixte.

Inscriptions à untournoipourgaza-rennes@protonmail.me ou 06.51.76.14.63.

L'intégralité des bénéfices seront reversés à l'association PalMed.

Cantine de présentation du SPARR

SOUTIEN ANTI-REPRESSION RENNES
Viens rencontrer le SPARR, collectif de soutien psychologique anti répression, à l'occasion de son événement de présentation

CANTINE
VEGAN PRIX LIBRE + PETITE TABLE DE PRESSE

LE 19 JUIN AU BOCAL
A partir de 12h30 2 allée de Finlande RENNES
Accessible transports en commun et PMR

sparr@riseup.net

Le collectif de Soutien Psy Anti Répression Rennais organise une **cantine pour annoncer son lancement. Elle aura lieu au Bocal (2 allée de Finlande) le 19 juin à partir de 12h30.**

Le SPARR est un collectif indépendant composé de personnes militantes ayant subies ou été témoins de violences policières et ayant ou non des formations et pratiques autour du soin

et de la santé mentale.

Ce collectif s'est constitué autour de l'envie commune de proposer du soutien face aux stratégies gouvernementales de maintien de l'ordre et de système répressif mis en place pour nous blesser, restreindre nos libertés, nous faire peur et nous dissuader d'aller en manif/de militer.

Nous souhaitons créer de la solidarité et de l'entraide face aux séquelles engendrées par cette répression. Selon nous, bénéficier d'un support psy n'est pas seulement un outil indispensable à notre bien être, il l'est aussi à la lutte.

Si certaines personnes du collectif ont une pratique ou des expériences professionnelles en tant que psychologues, nous tendons dans notre activité vers l'auto-gestion et l'horizontalité. Même si des psychologues participent, ils sont avant tout là en tant que militant.es. Le but n'est pas d'instaurer une relation soignant.e/soigné.e mais d'initier un espace d'entraide mutuelle et de partage de connaissance et de vécu.

Le SPARR est un collectif rejoignable. On se tien à dispo par mail s'il y a envie de nous contacter que ce soit dans l'idée de faire partie du collectif ou pour toute autre sollicitation/question.

Plus d'infos sur expansive.info

JO 2024 : LE GENOCIDE N'EST PAS UNE DISCIPLINE SPORTIVE



Nous ne pouvons pas rester les bras croisés devant le carnage de l'armée israélienne. C'est pourquoi ce samedi, à Rennes, nous avons déployé un magnifique drapeau palestinien lors du passage de la flamme olympique pour dénoncer le génocide en cours : « Israël assassin, l'Occident complice ! »

Le 20 mai dernier, la Cour Internationale de Justice demande l'inculpation de Benyamin Netanyahu et de son ministre de la défense Yoav Gallant pour crime de guerre et crime contre l'humanité. 10 jours plus tard, TF1 donne une large interview au 1er responsable du génocide en cours, lui permettant de se victimiser et de justifier l'injustifiable. [...]

Car c'est aussi la France qui fournit du matériel à l'armée d'occupation, elle qui trouve des excuses à ce génocide, elle qui alimente l'amalgame entre antisionisme et antisémitisme, elle qui réprime toutes les solidarités avec les palestinien-nes, et enfin elle qui soutient la participation d'Israël aux JO 2024.

En perturbant la cérémonie du passage de la flamme, nous nous revendiquons de la France qui se solidarise avec les palestinien-nes pour leur droit à l'autodétermination et leurs luttes contre le colonialisme israélien. Dans le même temps, nous nous désolidarisons de la France impérialiste qui soutien les politiques coloniales d'Israël.

À lire en intégralité sur expansive.info